



Sophie Binet
Secretaria General
CGT

Madrid, 6 de mayo de 2024

Estimada Sophie:

Quiero trasladarte, en mi nombre, en el de Unai Sordo, y en el de todas las personas afiliadas a CCOO, nuestra más profunda indignación por la situación de Jean-Paul Delescaut.

Es inadmisibile que la defensa de los derechos humanos se convierta en una actividad de riesgo. Incluso las meras declaraciones en favor de la Paz están siendo perseguidas, no sólo en Francia, también en otros países como Alemania o el Reino Unido. Al mismo tiempo, hace apenas unos días, manifestantes neofascistas han recorrido las calles del norte de Italia realizando el saludo fascista y entonado himnos militares, con total impunidad.

Vivimos momentos críticos y debemos hacernos fuertes en la defensa de los Derechos Humanos y las libertades fundamentales inherentes a la democracia, ahora en peligro en nuestros países.

Finalmente, quiero trasladarte nuestra más sincera solidaridad y te pido que hagas llegar a Jean-Paul todo nuestro apoyo.

Cristina Faciaben
Secretaria Confederal de
Internacional, Cooperación y Migraciones